

UNIVERSITÉ LAVAL

L'OUVERTURE SOLENNELLE DES COURS

MERCREDI dernier a eu lieu l'ouverture solennelle des cours, à l'Université Laval. Le matin, Mgr l'archevêque avait dit la messe du Saint-Esprit dans son église métropolitaine, assisté de plusieurs professeurs du Séminaire. Mgr l'évêque de Valleyfield et Mgr l'auxiliaire assistaient au chœur, entourés de messieurs les chanoines du chapitre de la cathédrale. M. le Vice-Recteur de l'Université était dans la nef avec les professeurs, autour desquels se pressaient plusieurs centaines d'étudiants des différentes facultés : théologie, droit, médecine, génie civil, etc.....

Après l'évangile, M. le chanoine Gauthier, curé de la cathédrale, est monté en chaire et a fait l'allocution de circonstance. Il a parlé avec éloquence de la loi du travail, loi qui est divine, loi à laquelle tous les hommes sont soumis. Il a sagement démontré aux jeunes qui l'écoutaient, que le succès ne s'acquiert que par le travail, par le travail accompli avec ardeur, avec énergie, avec persévérance.

Puis, M. le Vice-Recteur lut, en son nom, comme en celui des professeurs et aussi celui des élèves, la profession de foi qui se récite chaque année en pareille circonstance.

Après la messe, on se sépara pour se retrouver le soir, à l'Université, où devait avoir lieu la séance solennelle d'ouverture des cours.

* * *

M. le Vice-Recteur ouvrit cette séance, par la lecture du rapport annuel, devant un très bel auditoire, au premier rang duquel on remarquait : Mgr le Vice-Chancelier de l'Université, Mgr Bruneault, évêque de Nicolet ; Mgr l'auxiliaire de Montréal ; Mgr Douville, supérieur du Séminaire de Nicolet ; M. le